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新华社雅典
!

月
"#

日体育专电!记者 梁业倩"

全场比赛结束前
$

分钟因扎吉的一粒进球# 帮助
%&

米兰队锁定胜局$ 这支意大利劲旅最终以
"!'

战胜利物浦队#第七次捧起欧洲冠军奖杯$

这场比赛中英格兰利物浦队是得势不得分#仅
上半场比赛利物浦队就射门

!

次# 但是却没有一次
能让皮球通过迪达的五指关$反观

%&

米兰队#上半
场仅有两次射门#其中一次就洞穿了对方的球门$上
半场比赛即将结束的时候# 阿隆索禁区前沿犯规#

%&

米兰队获得直接任意球机会# 主罚的皮尔洛直
接射门# 结果球打在因扎吉身上后改变方向飞入网
中$

易地再战#利物浦急于扳平比分#队员踢得有些
急躁#而

%&

米兰依然使用控球战术#多数时间将球
控制在自己的脚下#在耐心倒脚的同时寻找战机$功
夫不负有心人$ 第

$(

分钟的时候#卡卡将球直传进
对方的禁区#因扎吉骗过对方门将雷纳后#在禁区右
侧小角度推射破门$

利物浦队在两球落后的情况下仍顽强地抗争$

第
$)

分钟#彭南特左侧开出角球#阿格尔头球摆渡#

库伊特远点头球破门成功# 为利物浦队挽回了一点
颜面$

这是
%&

米兰队第七次获得欧洲冠军联赛的冠
军#其战绩仅次于皇马的

)

次夺冠$

投资足球不动摇!#*! 年打造

夺冠球队!寻找欧洲合作伙伴

老胡的!全景图"

河南四五最为困难的时候#

建业董事长终于开始%出手&了#

面临低潮中的河南足球# 胡葆森
用一个商家老总独到的足球理
念# 向河南球迷描述了建业未来
生动的%全景图&$

投资足球信心绝不动摇

%建业投资足球#不需要冠冕
堂皇的回报$实际上#按照当初的
设想# 建业已经完全达到预想的

目标#现在完全可以甩手不干#但我们不能这样做#没有建业足
球#河南人民不答应#河南球迷更不答应#建业集团投资足球的
决心不会改变#并将继续加大力度$ &老胡如是说$

上任之后#胡葆森的首要目标就是尽快帮助球队脱离困境#

渡过暂时的难关$ 他表示#搞足球是一个系统的工程#建业是一
个新兵#刚踏进中超的门槛#必须放低姿态#放平心态#充分认识
到各项任务的艰巨性$为了能使俱乐部正常且良心运转#胡葆森
还准备从主业上的人员调整充实到俱乐部$关于俱乐部的建设$

四五到了如此困难的地步# 胡葆森希望包括自己都需要全面的
反思#检讨各自的不足#要更加理性地投资#从经营'管理'竞训'

公关外联和青少年培养五大体系上#规范俱乐部的运作程序$

#*!

年打造成夺冠球队

去年建业南京冲超之后#老胡就放言
#*!

年将建业打造成
一支具有夺冠实力的球队$如今#胡葆森对这个目标依然信心十
足$ 他说(%我们的定位是把河南足球打造成河南区域文化的一
个名片$ 长期的投资战略分为

!

年规划#

'+

年规划#

"+

年规划$

具体到今年的计划是保级#

,+

到
,"

名应该是建业队保级的目
标$ 争取两到三年最大可能地适应中超对一个俱乐部的基本要
求$ 这种适应将是全方位的适应#经验'比赛节奏'裁判'外部环
境等等$ 争取

!

年的时间具备夺冠的实力#当然#具备夺冠的实
力不一定就能够夺冠$

寻找欧洲合作伙伴

对于怎样让河南建业顺利完成
!

年登顶国内足坛的目标#

胡葆森自有打算(%在房地产主业上# 建业集团和欧洲的一些大
公司有很好的合作和一些宝贵经验# 希望能将这些移植到足球
领域#在欧洲找一家老牌职业俱乐部结成盟友#然后在青少年培
养'球队建设和外援引进等工作都借助对方的职业经验#用他们
的经验提速建业的发展速度$ &

历年来建业最受人关注也最受人非议的就是外援的引进工
作#对此#胡葆森表示(%今年建业选援的工作动手很早#但是#赴
欧洲选援相中的

"+

名外援最终因为种种原因没有前来#这些教
训需要总结#弄清楚问题到底出在哪里$如果可能#明年的外援#

我亲自到欧洲去挑选$ & 本报记者 刘超峰 文
-

图

张宇#该回去写字了
早已预料到下课到来的张

宇# 对于最终的结局已经准备
相当充分#也相当坦然)他说(

%我当初是抱着体验生活的态
度来到建业集团# 没想到胡总
对我是*盲目信任+#先是让我
干了两年负责销售的副总裁#

又干了一年多俱乐部董事长$

这几年我对建业这个企业也有
了更深的了解# 一个民营企业
从起步初期就背负了河南足球
发展的责任#一干就是十多年#

单单这一点# 就足够让人肃然
起敬$ &

建业俱乐部的董事长职位#到目前只有两个人担任#一个是
胡总#一个就是张宇#对此张宇玩笑似的自嘲到(%我算什么董事
长#董事长是需要出钱的#胡总才是正经的董事长$就像打麻将#

胡总要上厕所#我就坐下来替他打一会儿#现在他回来了#我就
该让位了#况且我现在手气也不好#让给胡总顺理成章$ &

其实在一个月之前# 身心疲惫的张宇已经有了辞去董事长
的意向# 私下里也多次与胡葆森商量辞职之事$ 四五三连败之
后# 张宇决定辞去董事长的信心更加强烈# 看到老朋友去意坚
决#经过慎重的考虑之后#胡总同意了张宇的请求$ 对于自己的
辞职#张宇说(%原本去年冲超之后就准备辞职的#但年初俱乐部
的情况有些乱#就接着干了#计划干到今年年底$ 但目前这种情
况#确实和我的管理能力有关#需要有人出来承担责任#所以就
主动提出辞职了$我也代表俱乐部'代表教练组和队员#向媒体'

向球迷道歉$ &

无官一身轻的张宇有了自己的新目标# 在去年冲超之后老
胡奖励给他的别墅内#准备开始自己真正的写作%主业&$

%好几年都没写字儿了#快成文盲了$冲超成功之后#胡总把
中牟基地里的一栋别墅奖给了我#我将来就要在那里写书#一本
是关于房地产的#一本是关于足球的$ &不过对于曾经热爱过的
建业足球#张宇感慨地说(%河南#河南#人生何其难啊,我是误打
误撞进了足球圈$ 这一年多的时间可以说问心无愧# 我和教练
员'和队员都有着很深的感情#我很爱他们#希望他们今后能更
好地工作#并希望河南足球走出低谷#尽快脱离保级圈$ &

本报记者 刘超峰 文
-
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新华社萨格勒布
!

月
(#

日体育专电 !记者
张寒 连国辉"技战术的巅峰对决开始前#体力与
精神的角力率先上演$

(#

日#世乒赛
!

个单项的
密集赛程让很多兼项的选手经历了魔鬼赛程的
考验#除姚彦和张继科在混双次轮出局外#其他
中国选手均闯过一关#东道主则在男子单打上痛
失主将$

(#

日是萨格勒布世乒赛正式开战的第三天#

但
!

个项目的正赛才刚刚起步#除男'女双打各
赛一轮外#男 '女单打都进行了两轮 #混双更是
%离谱&地打了两轮半$ 中国选手中#身兼三项的
老将王楠一日

.

赛#全部战毕后累得她只想倒头
便睡# 同样身兼三项的王励勤和马琳则状况稍
好#各战

!

场#忙到一刻不消停$

女单第二轮以
/!,

击败西班牙的前中国国
手朱芳#结束当日的全部比赛后#王楠面带疲倦
地说(%一个人兼三个项目#基本上每隔一个半小
时或两个小时就有一场球$ 我从早上

$

点起来到
现在还没合过眼'吃过饭#现在总算是坚持下来
了$ &疲劳让这位

"$

岁的老将偶尔在比赛中也会
精神不集中# 然而

"/

日还有同样魔鬼的赛程在
等着她$ 如果三个项目都顺利晋级#王楠将再演
一日

!

赛的%超人&戏码$

和王楠一起进入女单
01

强的选手中包括全
部中国队队员# 唯一的意外来自大赛

.

号种子'

中国香港的帖雅娜#她在当晚的第二轮比赛中以
,!/

输给代表美国出战的前中国国手王晨#未能

和其他
/

名队友携手晋级$

在男子单打中#最令人担心的马琳对阵德国
三号男单的比赛以奥夫查洛夫

+!/

落败告终#

第三轮
0"

强的比赛中# 越打越有状态的马琳将
迎战

/!

岁的西班牙选手何智文$ 作为出国近
"+

年的老%海外兵团&成员#何智文当晚凭一手出色
的直板正胶控制球击败了首轮爆冷淘汰斯米尔
诺夫的尼日利亚选手托里奥拉$

在中国兵团占据绝对优势的双打项目中 #

男' 女双打各三对选手继续高奏凯歌# 郝帅
-

马
龙'王皓

-

王励勤'王楠
-

张怡宁'李楠
-

刘诗雯'郭
跃

-

李晓霞都没超过
!

局便击败对手# 进入八分
之一决赛$

中国队当日唯一的遗憾出现在混双项目中#

第一次参加世乒赛的姚彦和张继科第二轮以
"!/

惜败于德国的许斯和沃西克#成为首对出局的中
国选手$ 年仅

,)

岁的姚彦并没有受到失利的影
响#在接下来的女单比赛中两次闯关成功#顺利
进入第三轮的角逐$

"/

日#世乒赛进入第四天#单打项目进行第
三轮#双打则各自连赛两轮决出八强$ 男单值得
一看的是马龙对许斯#而王楠对张瑞'姚彦对林
菱'郭焱对斯特鲁泽#以及香港选手柳絮飞和美
国的高军之间的女单对决也值得关注#而双打三
个项目都将出现中国选手之间的%内战&$

右图"王励勤在比赛中# 新华社发

河南四五平静备战
本报讯!记者 刘超峰"建业高层发生变动#远在中牟积极备

战的全体将士并未受到影响#包括新来试训的外援在内#全队轻
松地出现在训练场上$主教练门文峰和全体队员只有一个目标#

周日主场灭掉长沙金德才是最关键的头等大事$

上一个主场输给辽足#河南四五队在航海体育场%

,.

场不
败&纪录被终结#尔后又在青岛遭遇%三连败&#所以

!

月
"2

日下
午对阵长沙金德队的主场比赛#对建业队而言就多了一分%从零
开始&的意味$

长沙金德队目前以
(

胜
0

平
!

负的成绩# 排在中超积分榜
第

,,

位#仅比河南四五队靠前两位$上两轮比赛中#长沙金德队
曾分别逼平京'沪两强#士气相当高昂$最近#在伦敦%集体斗殴&

事件中受伤的国奥小将陈涛回归金德队# 增添了全队的信心和
斗志$

四五队目前已经成了一支输不起的球队(在积分榜上#四五
队排名倒数第三#只比垫底的陕西'厦门两队各多

,

分$ 假如再
在主场失手#四五队可能将跌入谷底#因此对于三连败的四五来
说#首先是要止跌#然后才是反弹$

胶水风波搅乱国际乒坛
新华社记者 曹剑杰 张 寒 连国辉

何时禁止有毒快干
胶水产生的分歧# 已令
国际乒坛空前分裂$

中国乒乓球队领队
黄彪说#如果在

(++$

年
奥运会之前执行 %禁胶
令&# 必将影响奥运会乒乓球赛的
水平#影响乒乓球的观赏性#削弱
乒乓球运动在国际奥委会心目中
的地位$

日本乒协最早提出禁止使用
快干胶水#并在萨格勒布世乒赛之
前提议( 将原定

(++$

年
)

月
,

日
执行的%禁胶令&提前一年执行$日
本乒协专务理事木村兴治声称 (

%我要用生命捍卫提案$ &

欧洲乒联旗帜鲜明地反对提
前施行%禁胶令&$而国际乒联主席
沙拉拉是坚决的%禁胶派&#他还对
身边的人说# 如果提案在

(!

日的
国际乒联大会上通不过#他将宣布
辞职$

%哪怕*禁胶令+使乒乓球运动
倒退到

,)$$

年#我也要坚持, &沙
拉拉在

(0

日举行的新闻发布会上
说$

乒联体育科学委员会主席让-
弗-卡恩 #

!

天前接受新华社记者
采访时还以%保胶派&的形象出现#

!

天后他已是%坚定的反胶派&$

为了粘球拍的胶水#国际乒坛
乱成一团$ 在分析胶水风波之前#

先来认识一下%有挥发物的溶剂胶
水&和%无挥发物的水质胶水&$

%有挥发物的溶剂胶水&通常
被称作有机胶水或快干胶水$在这
种胶水里# 起实际作用的有两部
分...黏合胶体和有机溶剂$黏合
胶体的作用是起黏合作用的#如海
绵和底板' 胶皮和海绵的黏合)而
起到快干胶水决定性作用的是有
机溶剂#这里的有机溶剂是指低毒
性的'有挥发性的'能融解黏合胶
体的化学溶剂$

有机胶水能增加海绵弹性#提
高击球速度# 是运动员的必备武
器$乒乓球赛事#无论大小#都设粘
胶室#供运动员在入场参赛前重粘
胶皮$粘胶室内无一例外弥散着刺
鼻的怪味#而运动员则久居其中不
闻其臭$个别运动员上场比赛前甚
至会刷上

(+

遍胶水# 业余选手刷

胶现象也非常普遍$

中国乒协副秘书长张晓蓬博
士认为# 一旦不让已习惯在训练'

比赛前粘球拍的运动员使用有机
胶水# 他们的水平会大打折扣#有
些运动员几乎到了不刷胶水不会
打球的地步$

有机胶水含有甲苯'二甲苯等
有毒成分$国际乒联对胶水中有毒
成分有一定的限制标准$ 在

,))!

年世乒赛上#韩国名将金泽洙被查
出使用超标胶水而被取消男单四
强资格$ 去年在多哈亚运会上#中
国澳门选手也因胶水问题被取消
成绩$

将要取代有机胶水的水质胶
水无色'无味#稀得跟水一样$它没
有增加海绵弹性的作用#刷一遍就
可以了$ 用这种胶水的底板易清
洁#不留残留物$更重要的是(这种
胶水被认为是无害的$

长期以来#有机胶水的危害没
有得到重视$

(++!

年#波兰乒乓球

名将格鲁巴患癌症去
世#年仅

/2

岁$ 当时
有人怀疑他的英年早
逝与有毒胶水有关 $

本届世乒赛开幕前一
个月# 胶水问题因一

名日本运动员突然晕倒而被再次
提了出来$

/

月在日本的一个国内比赛
中#一名据称长期使用有机胶水的
中年男运动员#在粘球板时突然晕
倒#接受住院治疗

0

周#其中一周
处于昏迷状态$这起事件惊动了日
本厚生省' 国际奥委会和国际乒
联$

国际乒联主席沙拉拉表示#作
为%家长&#他要像保护自己的孩子
一样保护运动员的健康#%禁胶令&

势在必行$

其实#对于禁止有机胶水的决
定# 大多数乒乓球人士持赞同态
度# 争论的焦点是何时施行禁令$

沙拉拉承认#大多数运动员不愿意
禁令在

(++$

年奥运会之前施行 #

但是%为了运动员的健康#我们必
须履行我们的责任&$

新华社萨格勒布
!

月
(0

日体

育专电

领导干部运

动会昨落幕
本报讯!记者 陈

凯" 经过
.

天比赛的
激烈争夺#%全民健身
与奥运同行&

(++2

年
郑州市县 !市 "'区领
导干部运动会昨天上
午在郑州市体育馆落
下帷幕$金水区'中牟
县和管城区三支代表
队分获本次比赛团体
总分的前三名$

本次比赛共吸引
了 来 自 我 市 各 县
!市"'区的

,/

支代表
队的

!).

名男' 女运
动员参赛$ 运动员全
部为我市各县 !市"'

区在职副县级以上的
领导干部$ 比赛设有
篮球' 乒乓球' 羽毛
球' 保龄球

/

个竞赛
项目$

世乒赛第三天#名将变身

贝尼特斯输球怪裁判

"

新华社雅典
!

月
(0

日体育专电 利物

浦队主教练贝尼特斯赛后对球队欠缺把握

机会的能力感到遗憾! 同时把矛头指向了

裁判"

贝尼特斯说#$我不想把这当成一个借

口!但我一直计算着时间% 下半时!他&裁

判'应该至少补时
(

分
/!

秒!我当时坚信

我们能够扳平比分% 很遗憾!裁判没有给我

们足够的时间% (

贝尼特斯同时表示! 上半场临近结束

时的丢球很不走运!这改变了比赛局势% 当

时皮尔洛主罚的任意球弹在因扎吉的肩膀

上折射破门! 让利物浦队门将雷纳无可奈

何% 贝尼特斯说#$我们控制了比赛的节奏!

我们距离胜利已经很近了! 但一个折射让

我们先丢了球 ! 我们运气今天真的不太

好% (

利物浦队本场比赛射门达到
,2

次!大

大领先于
%&

米兰队的
2

次! 但除了库伊

特在第
$)

分钟时的进球!大部分射门都偏

出了!对此贝尼特斯感到遗憾% 他说#$我们

试图控球!尽量地压上!但关键时刻!你需

要把握住机会才行% (


